

Sección 3

El discípulo Escoge la mejor Parte**Confraternización: (10-15 Min.)**

- Recepción
- Dinámica Sugerente: (10 Min.)
 - **Objetivo:** Reconocer que Dios debe estar siempre en el primer lugar.
 - **Desarrollo:** Cada miembro del grupo recuerde algún momento de necesidad, donde Dios le ayudó de manera sorprendente.
 - **Aplicación:** Debemos aprender a vivir siempre al abrigo del Altísimo y reconocer por mi propia experiencia que Jehová “es mi pastor y nada me faltara” Salmo 23:1.
- Momento de Alabanza: (5 min.)
- Oración

Misión (15-25 Min.)

- Llenar el informe.
- Llevar el registro de Estudios Bíblicos.
- Uno o dos testimonios del trabajo misionero.
- Capacitar y Planificar para el trabajo misionero. (10-15 Min.)

Oración: (5 a 10 Min.)

- Presentar los Pedidos de oración
- Oremos para que Dios nos enseñe a que el debe estar en el primer lugar de mi vida. Orar por la lista de personas que van a recibir y lo que está recibiendo estudios bíblicos
- Informar las respuestas a las oraciones.
- Realizar las oraciones intercesoras.

Estudio de la Palabra de Dios: (10-30 Min.)

- Etapa: Siembra
- Autor: Vladimir Kabbas

Texto Clave

Lucas 10:38-42

Introducción

Piensa por un momento, estar y sentirse bien ¿Qué significado tiene para el ser humano? (Haces una pausa para escuchar la opinión de las personas). Para los hombres modernos estar bien, significa ser un profesional, significa tener mucho dinero en las cuentas del banco, significa tener una buena salud, significa tener una buena vivienda en un lugar prestigioso de la ciudad, significa tener un buen auto, significa tener una buena familia, entre otros.

Por su puesto hay una gran cantidad de ellos que corren de un lado para otro, que realizan un esfuerzo extraordinario, sacrificando muchas veces la salud, dedicando gran parte de su vida con el único objetivo de QUE TODAS ESTAS NECESIDADES puedan ser suplidas y vivir de estas bendiciones al lado de sus seres queridos.

Ahora deberíamos realizarnos estas preguntas para meditar: En medio de tantos quehaceres, ¿Estará Dios involucrado en todas mis actividades? ¿Será que Dios ocupa siempre el primer lugar en mi familia y en mi vida personal? ¿Escucho la voz de Dios y cumplo su voluntad en esta Tierra? Muchas veces escuchamos que sí lo hacen y que no hacen nada sin Dios ¿Será realmente verdad?

Estudia

Hubo un episodio en la vida de Jesús que queremos resaltar en esta meditación y se encuentra en el libro de San Lucas 10:38-42. Dice la Biblia:

Aconteció que yendo de camino, entró en una aldea; y una mujer llamada Marta le recibió en su casa. Esta tenía una hermana que se llamaba María, la cual, sentándose a los pies de Jesús, oía su palabra.

Pero Marta se preocupaba con muchos quehaceres, y acercándose, dijo: Señor, ¿no te da cuidado que mi hermana me deje servir sola? Dile, pues, que me ayude. Respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, afanada y turbada estás con muchas cosas. Pero sólo una cosa es necesaria; y María ha escogido la buena parte, la cual no le será quitada.

Aquí encontramos varias escenas bien interesantes que vamos a estudiar:

1. En el versículo 38 encontramos que Cristo entró en una aldea y fue acogido por una familia muy querida por Él, se menciona la persona que lo recibió: Marta. Quien lo recibió con mucho cariño, lo atendió, seguramente lo sentó en el mejor mueble de su casa, sin embargo después de darle todas las atenciones necesarias, inexplicablemente Marta se fue del lugar y siguió con su rutina diaria del hogar.
2. En el versículo 39, entra en escena su hermana llamada María, no sabemos dónde estaba y mucho menos que era lo que estaba haciendo, lo cierto del caso es que dejó todo a un lado y de manera muy reverente se sienta ante la presencia de Jesús para escuchar y meditar en su palabra.
3. En el Versículo 40, revela que dentro del conjunto de personas que creemos en Dios, existen dos grupos. Marta representa al primer grupo de personas que creen en la existencia de un Dios, pero que sus quehaceres diarios en cualquier ámbito de la vida están por encima de las cosas de Dios y a su vez mantienen una relación superficial con nuestro Padre celestial. María en cambio representa al grupo de personas que aunque tenga que realizar muchas actividades en esta vida tales como: estudiar, trabajar, ser un profesional, formar una familia, entre otros, siempre sacan tiempo para Dios: van para la iglesia, estudian las Sagradas Escrituras, y cada día a través de la oración crecen en conocer y obedecer cuál es la voluntad de Dios para sus vidas.
4. Verso 41. Jesús nunca reclama a Marta por lo que estaba haciendo (trabajo), sino más bien por lo que dejó de hacer (escuchar su palabra). Dios está completamente de acuerdo que el ser humano, tiene que suplir las necesidades básicas de la vida. Esto es tan importante para Dios que tiene soporte bíblico, se encuentra en los mandamientos de Dios Éxodo 20:9 cuando dice “Seis días trabajarás y harás todas tus obras” Dios nos

da el privilegio de trabajar, de estudiar, de llegar a ser un buen profesional y gozarnos de los frutos de nuestro esfuerzo, sin embargo, no debemos llegar al punto que los afanes de la vida nos haga olvidar de Dios y no sacar muchas veces el tiempo necesario para adorarle en Espíritu y Verdad.

5. Verso 42. En este pasaje bíblico Jesús menciona el secreto de una vida de éxito en esta tierra, **“una sola cosa es necesaria”** y eso ¿Qué quiere decir? ¿Qué las demás cosas no son necesarias? Respuesta: **No**. Significa que la mayor necesidad del mundo es tener a Dios por encima de cualquier otra cosa que haya en esta vida, significa que lo más importante para el ser humano es poner a Dios en el primer lugar y por eso que Mateo 6:33 dice “Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia y **todas estas cosas os serán añadidas**” (hacer énfasis varias veces)

Conclusión

Debemos darnos cuenta a través de las noticias, que este mundo no va por buen camino, los informes nos relatan que la sociedad moderna cada día vamos de mal en peor: Asesinatos, violaciones, hurtos, secuestros, divorcios, hijos sin padres, este es el resultado de vivir una vida sin Dios, alejada de Él.

Debemos aprender que la mayor necesidad de este mundo es que Dios ocupe un lugar privilegiado en nuestros corazones, que llegue a abarcar todo nuestro ser y que pueda llegar a ser el centro de mi existencia y de las de mis seres queridos.

Llamado

Apreciado amigo después de haber estudiado lo que la Biblia nos enseña. ¿Te gustaría a partir de este momento colocar a Dios en el primer lugar y enseñar a otros que la mayor necesidad del mundo es que Dios ocupe el primer lugar en sus vidas?